

## Que comicios se realicen con mesura: Del Mazo

**Manteles largos.** En la ceremonia por el 199 aniversario de la erección del Estado de México, el gobernador pidió que comicios se realicen con responsabilidad, mesura y tolerancia

MONSERRAT MATA

Al encabezar la ceremonia por el 199 Aniversario de la Fundación del Estado Libre y Soberano de México y la Entrega de la Presea Estado de México 2022, el gobernador Alfredo Del Mazo Maza lanzó un llamado para que el proceso electoral, por el que se renovará la gubernatura de la entidad, se desarrolle con "responsabilidad, mesura y tolerancia", refrendando su compromiso con la democracia.

Acompañado por su esposa

y presidenta del sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de la entidad, Fernanda Castillo de Del Mazo, el mandatario mexiquense sostuvo que en este proceso electoral, el Estado de México "elegirá en forma democrática la ruta que quiere para construir su futuro y el de sus familias".

Sostuvo que "el diálogo, el debate y el contraste respetuoso de ideas serán la base de un proceso ejemplar que las instituciones democráticas responsables de su desarrollo conducirán en forma ordenada, transparente y con el compromiso de dar certidumbre al resultado".

## Compromiso con la democracia

Acompañado también por el presidente de la Junta de de Coordinación Política de la Legislatura, Maurilio Hernández González y el presidente del Tribunal Superior de Justicia estatal, Ricardo Sodi Cuellar, el gobernador Alfredo Del Mazo llamó a la "responsabilidad, la mesura y la tolerancia", refrendando el compromiso de

la administración estatal con la democracia, sus principios y valores.

"Hago un llamado a la responsabilidad, la mesura y la tolerancia. Desde el Gobierno del Estado de México refrendamos nuestro compromiso con la democracia, con sus principios y con sus valores, que son garantes de la unidad en la diversidad que nos identifica, actuemos siempre con base en el interés superior de la convivencia en paz, el respeto y la estabilidad, pensando siempre en el bienestar de todas y de todos los mexiquenses".

## Reconoce al gobierno federal

En esta ceremonia conmemorativa, el mandatario mexiquense subrayó el respaldo del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. y de su gobierno, encontrando coincidencias "en la búsqueda de la igualdad, el respaldo a los más necesitados y el compromiso en la construcción de un país más justo, con base en el entendimiento mutuo y el objetivo común de impulsar el desarrollo".

Sostuvo que esta relación de cooperación tiene como sello "una relación interinstitucional respetuosa y productiva". Resaltó que sumando esfuer-

zos se ha concluido una de las

obras de infraestructura más grandes y de mayor impacto nacional en los últimos años, el Aeropuerto internacional Felipe Ángeles.

"Por su apoyo, confianza, respaldo y constantes muestras de aprecio hacia el Estado de México le expresamos nuestro mayor reconocimiento al presidente de todos los mexicanos, al licenciado Andrés Manuel López Obrador", sostuvo el mandatario.

El mandatario mexiquense informó que desde 1983, la Presea Estado de México ha sido el mayor reconocimiento que entrega la administración estatal a mexiquenses destacados, quienes, por su creatividad, voluntad y determinación se han convertido en un ejemplo a destacar en campos como las artes, ciencias, educación, entre otros.

A esta ceremonia también asistieron: el presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura, Marco Antonio Cruz Cruz, además de los exgobernadores Eruviel Ávila, Arturo Montiel, César Camacho, Alfredo Baranda. También asistieron los representantes de las Zonas Militares instaladas en la entidad, de la Marina, así como de la Guardia Nacional, líderes sociales, empresariales y religiosos.